

令和7年度 児童朝会 講話

■令和8年 2月2日 №.25 「けんこう2」

おはようございます。今日もチームスを使って5年1組から児童朝会をお届けします。よろしくお願ひします。

まずは、今週のいいとこみつけたよ♪です。先週行われた第3回全市公開授業でも、どのクラスでも、みんな本当によくがんばっていましたね。北海道や香川県から来られた先生方も、大宮西小の子どもたちは、よくつながって、よく学び合っていますねとたくさん褒めていただきました。

スーパーバイザーとしてお招きした東京大学名誉教授の佐藤学先生も、中心授業の5年生2組の国語の授業や、他のクラスもよくがんばっていますと大いに褒めていただきました。よかったです。

前回のお題は、なぜ6月に病気で保健室に行く人が多いのでしょうか？そして、また病気で保健室に行く人が多いのは何曜日だと思いますかの2題でした。

今回もたくさんのお答えをありがとうございます。まず、6月に病気で保健室に行く人が多いのは、雨が多くて気分がすぐれないからというのが、一番多かったですね。

また、病気で保健室に行く人が多いのは、月曜日じゃないかと予想した人が多かったのですが、実際は、木曜日が一番多いのです。週の真ん中過ぎで疲れが出てくるからでしょうか。

では、学年別でみてみましょう。みなさんは、何年生が病気で保健室に行くことが多いと思いますか？少し周りの人と聴き合ってみましょう。結果は、一番多いのが1年生、次に6年生でした。学校に不慣れな1年生は、体調をくずしやすいのでしょうか。また6年生も思春期に入り、体調の変化が大きいからでしょうか？

次に、ケガの様子をみてみましょう。まず、ケガは何月に多いと思いますか？少し周りの人と聴き合ってみましょう。結果は、一番多いのが5月、

次に9月でした。5月が多いのは温かくなつて外で活発に動き回るからでしょうか。9月は運動会の練習でしょうか？

次に何年生にケガが多いのかを周りの人と聴き合ってみましょう。結果は、ケガが一番多いのが2年生で、次に1年生でした。2年生は病気では一番少ない学年でしたが、ケガは最も多かったですね。

次にどこでケガが多いのかを、考えてみましょう。少し周りの人と聴き合ってみてください。結果は、ケガが一番多いのは教室で、次に運動場でした。教室が多いのは意外ですね。教室で走り回ったりする人が多いからでしょうか？十分注意してくださいね。

では、今週のお題です。ケガは何曜日に多いでしょうか。よかつたら、校長室前のボードに自分が一番多いと思う曜日にシールをはって、その理由を書きにきてください。今日も最後まで静かに話をきいていただき、ありがとうございました。